

新成人の皆さまへ

令和3年 新宿区成人の日「はたちのつどい」の式典を開催する準備を進めてまいりましたが、区内における急速な感染状況の悪化を受けて、式典を中止することとしました。

新型コロナウイルスの感染状況を注視していましたが、ある程度の水準で踏みとどまっていた新宿区内での1日の新規感染者数が、1月7日には、7月以降初の100人を超える状況となりました。大災害に匹敵する状況と判断し、残念ながら式典の中止とさせていただきます。

式典に参加することを予定されていた新成人の皆さまとご家族の皆さまには、心からお詫びを申し上げます。感染拡大を防ぐために会食には行かないと決意していた新成人の気持ちと我が子の成長に喜びを感じていた保護者の皆さまの気持ちを裏切る形になってしまったことは、痛恨の極みです。

当日（1月11日）は、予定していた式典会場（新宿住友ビル「三角広場」）にて、フォトスポット（金屏風）を記念撮影用にご利用いただけます。また、動画も放映し、会場でご覧いただけます。私もお詫びとお祝いを申し上げる為に会場で待機しております。

成人式を楽しみにしていた新成人の皆さまには多大なるご迷惑をおかけすることになりますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

新宿区長 吉住 健一